

Gemeinde Mainhausen, Montag, 30. April 2018

Friedhof Mainflingen Neugestaltung des Kindergrabfeldes abgeschlossen

Die Mainhäuser Friedhöfe schöner, ansprechender und dem Gedenken an die Verstorbenen würdiger zu gestalten, liegt der Bürgermeisterin Ruth Disser, sehr am Herzen. Vor einiger Zeit wurde das Kindergrabfeld auf dem Waldfriedhof mit einem Kindergrabengel neugestaltet.



Ein weiterer Schritt wurde nun mit der Neugestaltung des Kindergrabfeldes auf dem Mainflinger Friedhof getan. „Die Mitarbeiter des Bauhofes hatten Gestaltungsfreiheit und das Ergebnis kann sich sehen lassen“, sagt Frau Ruth Disser mit einem herzlichen Dank in Richtung der gemeindlichen Bauhofmitarbeiter. Das angelegte Beet mit dem Kindergrabengel fügt sich harmonisch in das Friedhofsbild ein und beweist, dass kleine Veränderungen maßgeblich zu einem schöneren Erscheinungsbild beitragen können.